

TAGESBERICHT 5 .JANUAR 2018

Jedes Jahr im Januar fahren Schülerinnen und Schüler aus dem Q1 auf eine Skireise, um ihre Kenntnisse auf der Piste zu verbessern oder zu erlernen.

Mit wenig Schlaf aber mit viel Vorfreude haben wir uns dieses Jahr mit 28 Schülern auf den Weg nach Italien gemacht.

Angekommen - machten wir uns bei tollem Wetter und viel Schnee auf dem Weg zur Piste.

Trotz einiger Stürze erkannten wir die ersten Fortschritte. Als sich die Stürze nach und nach eingestellt hatten und die meisten entkräftet waren, kehrten wir zum Hotel zurück.

Am Ende des Tages entwickelte ein Zimmer einen frechen Plan um die Aussicht im Tal bequem genießen zu können.

Dieses tolle Bild von der wunderschönen Abendsonne hat unser Mitschüler Sebastian Stark aufgenommen.



„Ein Platz für
Erlebnisse,
Erholung und
Entspannung.“
-Rebecca
Wanderer